

Cordemais, le 16 juin 2022

## L'Élodée : problème limité à cordemais

L'Élodée, plante invasive originaire d'Amérique du Nord, prolifère au plan d'eau de la Côte : « cette espèce aquatique, classée invasive, étouffe les fonds marins en empêchant la lumière nécessaire à la photosynthèse des plantes autochtones de passer » informe Jacques CHOLLET, responsable du service Espaces Verts de Cordemais. La commune a donc fait appel, une deuxième fois cette année, à l'entreprise Nautilus Environnement, sur la semaine du 13 au 17 juin, pour venir faucarder et limiter la propagation de l'Élodée.

Le faucardage consiste à arracher mécaniquement les plantes en zone aquatique, à l'aide d'une machine amphibie pouvant se déplacer sur l'intégralité du plan d'eau. Cette méthode ne permet pas de l'éradiquer mais en limite la multiplication. Les fonds aquatiques du plan d'eau de la Côte respirent donc de nouveau et vont pouvoir diversifier leur flore pendant l'été.

